



# 学校だより

練馬区立光が丘第一中学校

平成 27 年 12 月 1 日発行

<http://www.hikarigaoka1-j.nerima-tky.ed.jp/>

## 一年の締めくくりと来年の抱負

校長 境 田 聡

いよいよ師走です。一年の締めくくりをする月を迎えました。みなさんにとってどんな年でしたか。

1年生にとっては、中学校生活のスタートの年でした。中学校の授業は、小学校の時と違って教科によって先生が替わります。きっと戸惑いもあったことでしょう。学習などへの取り組みに、あとひとがんばりが必要だと思います。さらに学習や部活動に懸命に励み、2年生に進級する4月には、光が丘第一中学校の一員として、りっぱに成長して新入生を迎えてほしいと思います。

2年生は、中堅学年と言われ、先輩の3年生、後輩の1年生に挟まれ、なかなか自分をうまく表現できない反面、いろいろな面で大きく成長する学年でもあります。今年の4月の自分と現在の自分を比較してみると、だいぶ成長したと感ずるのではないのでしょうか。来年の2月には、スキー教室があります。自分をさらに一回り成長させる機会でもあります。がんばりましょう。4月には、最上級生として光が丘第一中学校をリードしてくれることを願っています。

3年生は、言わずともわかるように、卒業後の進路について思い悩む日々であったと思います。最上級生として学習や部活動のこと含め、これからの人生の岐路に立っていることを意識せざるを得ない一年ではなかったでしょうか。来年の4月からの自分の姿を思い描き、希望する進路に向け最後のがんばりどころです。体調には十分気をつけて、学習をすすめてください。そして、りっぱな卒業式ができることを期待しています。

## 12月・1月の予定

7日	(月)	個人面談、校内作品展、相談週間(始)
		~
11日	(金)	相談週間(終)
12日	(土)	土曜授業 個人面談 校内作品展(終)
14日	(月)	PTA運営委員会
17日	(木)	専門委員会
24日	(金)	美化活動
25日	(金)	全校集会
26日	(土)	冬季休業日(始) ~1/7
1/8日	(金)	全校朝礼
9日	(土)	公開授業 区生徒作品展(区立美術館)

### 光一中生の活躍

- ・バレー部 千代田区永井飛翔杯 3位
- ・「自分で作る朝ごはんコンクール」入賞  
銅賞  
奨励賞

- ・中P連 練馬区駅伝大会  
第2区 区間3位

おめでとうございます

## 11月の行事から

### 1年 伝統音楽 旭太鼓 11月14日(土)



日本の伝統音楽、旭太鼓を今年度も1年生対象に行いました。立ち位置からたたき方など基礎的なことを教えていただきました。古くから伝わる、体の芯から響く太鼓の音色を出すことの難しさとすばらしさを習いました。12月にもう一度授業があります。

### 1年 クリーン運動 11月19日(木)

中間考査最終日に1年生がクリーン運動を行いました。学校周辺の空き缶やペットボトル、紙パックなど拾い集めました。全員で協力してくれたのですぐに集めることができました。これからも環境美化に努めていきましょう



### 2年 校外学習 東京めぐり 11月20日(金)



「温故知新～決まりと時間を守って行動しよう～」という目標で、伝統工芸と班行動を組み合わせた東京めぐりを実施しました。風鈴、表具、染工芸、屏風、雷おこしなど日本の文化を守っている工房へ行き体験学習をさせていただきました。日本人の美意識の高さを感じることができました。校内作品展にも出品しますのでご覧ください

### 1年 校外学習 川越 11月26日(木)

スローガン「川越制覇～時は鐘なり～」

1年生も初めての班行動を川越で実施しました。朝方まで雨が降っていて寒い中の行事になりましたが、生徒たちは朝から元気に出発することができました。見学地での課題に挑戦して学習効果も上がりました。



### 中P連 練馬区中学校駅伝大会 11月28日(土)

今年も中P連主催の中学校駅伝大会が光が丘公園で開かれました。本校からは女子チームが参加しました。1年生から3年生まで体育科で選手を選考し臨みました。急な選考にもかかわらず、朝や放課後の練習に参加してくれました。当日も自己ベストを目指してよく走ってくれました。

